



第53回交通安全子ども自転車大津地区大会で3位入賞

白水台地の陽光「さん」



6月15日(土)に、大津町運動公園(スポーツの森)総合体育館で、上記の自転車大会が行われました。本校では毎年、この大会に出場しており、今年も4名(6年生:歩浜 旭さん、牧野 美裕さん、吉山 仁菜さん、5年生:酒井 美虹さん)の児童が参加しました。この大会に向けて4名の子どもたちは、毎朝1時間程度の実技練習と、昼休みには学科の勉強を、2週間継続してきました。実技の練習では、交通安全協会菊陽支部(交通指導員)長の緒方 秋生様をはじめ、菊陽支部の交通指導員の皆様数名と、役場の豊住様・坂本様が毎朝来られ、コースの準備や実技指導を熱心にしていただきました。実技コースは、狭い道路の安全走行、ジグザグ進行、8の字走行、S字走行、でこぼこ道の安全走行、2枚の板乗りです。相当熟練された技術を要求されるものです。最初は、思うように各コースをクリアすることは難しかったですが、熱心なご指導のお陰で、大会前には、見違えるように運転技術が上達しました。本番では、広い体育館に、交通指導員30名程度と、大津警察署の署員の方数名、また、周りには応援の保護者や地域の方々がおられ、子どもたちは緊張感でしたが、自信をもって、堂々と実技テストをこなすことができました。学科についても、難問もありましたが、練習してきた成果を出し切ることができました。最後に大津警察署 松本交通課長様から「みなさんの一生懸命な姿に感動しました。これまで練習を積み重ねてきた努力は決して無駄にはなりません。これからもいろんなことに頑張ってください。そして、この大会の最終目的は、この大会を通して身につけた安全運転の技術や、勉強した交通ルールを忘れず、実際の道路での走行時に生かすことと、他の友だちに伝えることです。このことを広めてください。」と講評をいただきました。菊陽町からは、後藤町長様、上川教育長様、町婦人部幹部の皆様が応援に駆けつけてくださいました。子どもたちに貴重な体験をさせていただきました皆様方に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



プール開きがありました

6月11日(火)の3校時にプール開きを行いました。プール学習での安全や目標について話があった後、プールに入りました。低学年は、最初少し水を怖がる様子も見られましたが、全児童で渦巻きをつくる場面では、高学年が低学年の手を優しく引いてあげながら流れをつくりましたので、歓声があがっていました。もぐる・浮く・浮いて進む・息継ぎをする・クロールや平泳ぎで長く続けて泳ぐ等、1人1人が目標達成に向けて頑張っている様子です。



7月行事予定

- ・5日(金) ブラッシング指導
いきいき集会(4年生)
- ・9日(火) 着衣水泳教室
- ・12日(金) 授業参観、
家庭教育学級
- ・16日(火) サウスくんデイ
- ・19日(金) 地区児童会
- ・23日(火) プール納め
- ・24日(水) 前期前半終了
全校集会

